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SerádifícillarelaciónconlosnuevealcaldesdeoposiciónauguraSheinbaum
La jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum Pardo

auguró que tendrá “una relación difícil con los

nueve alcaldes electos de oposición, una relación

institucional como siempre lo ha habido-, se hizo

en el primer periodo de gobierno con los alcaldes

de oposición, y va a seguir siendo así, siempre de-

fendiendo lo que pensamos, vigilando que no haya

corrupción en la Ciudad, pero la relación política

y de colaboración será a través del Cabildo de

la Ciudad de México, que está establecido en la

Constitución”.

Anunció, “la próxima semana estaremos lla-

mando a Reunión de Cabildos con los actuales

alcaldes, hay algunos temas importantes que te-

nemos que tratar, uno de ellos es el Presupuesto

Participativo que inicia ya en los próximos días,

con el Instituto Electoral, que tiene nuevos me-

canismos, tenemos que estar coordinadas las 6

alcaldías para poder hacerlo de manera correcta”.

Mencionó, “por otro lado el tema de la transi-

ción, también que es importante que se conozcan

los tiempos, estará el contralor para poder hablar,

pues en general, de este proceso de cambio que

hay en las alcaldías a partir del | de octubre. Estos

dos temas los vamos a tratar, estaremos llamando

a reunión la próxima semana con los actuales al-

caldes, hay algunos alcaldes que están repitiendo o

terminando su primer periodo, pero tendrán un

segundo periodo como alcaldes y alcaldesas, en

su momento cuando entren los nuevos alcaldes,

cuando termine el proceso electoral que termi-

na ya con la definición del Tribunal Electoral, con

la entrega de cada uno de los nombramientos, a

partir de ahí, pues ya estableceremos una relación

aún, y cuando

En ese sentido, el nuevo secretario de Gobier-

no Martí Batres manifestó “vamos a establecer

una relación institucional, a dialogar con todos

los alcaldes, vamos a estar atentos al proceso de

transición, no creo que tengamos ningún proble-

ma, cada alcalde tiene sus ideas políticas, cada uno

de ellos que entrarán en funciones ha sido ele-

gido por el pueblo de México en un marco de

pluralidad y tendremos la relación institucional, la

relación respetuosa con todas y todos”.

Al preguntarle si se va a reforzar el trabajo con

temas como el ambulantaje en la Ciudad de Mé-

xico, Batres Guadarrama indicó “tengo que reu-

nirme con José Alfonso Suárez del Real y también

con Efraín Morales, vamos a platicar de todos los

temas pendientes, porque es un listado enorme

de temas, en términos generales podemos adver-

tir que este es uno de los temas delicados, fuer-

tes, pero hay otros temas también que se tienen

que ver con el Congreso local,

colar a secundaria— que tienen todos los es-

tudiantes de educación pública en la Ciudad

de México,sino que también ayuda a impulsar

la economía desdeabajo. También es parte de

este impulso a la economía de la Ciudad de

México, que es uno de los temas primordia-

les”.

la información, vamos a enterarnos muy bien de

qué es lo que se ha hecho para darle continuidad”.

Al tocar el tema de si habrá más cambios en el

gabinete en lo

Al tocar el tema del sistema penitencia-

rio, si hay algunos pendientes que se tengan

que arreglar, Batres Guadarrama comentó “a

partir del jueves ya podemos señalar un con-

junto de prioridades, vamos a estar en esta

transición, recibiendo la información y dando

los pasos para formalizar nuestra incorpora-

ción al Gobierno de la Ciudad; pero el jueves

podríamos ya empezar a tener líneas funda-

mentales y mientras tanto, vamos a estar en

comunicación con la jefa de Gobierno, con

José Alfonso, para definir estas líneas”.

de prees-

Sobre la proliferación de las chelerías en

la zona de Tepito, en la colonia Morelos; más

de 40, que operan con mucha gente sin res-

petar las medidas sanitarias, donde incluso

hay shows de strippers, pese a rebrote de la

pandemia y mucho menos sin presencia po-

liciaca, la titular del Ejecutivo local aseveró

este viernes se la in-

formación sobre Covid-19 avancemos en la

difusión de este programa Salud en Tu Vida”,

evidentemente ampliar la campaña para los

son los aún no tienen sus

vacunas y son quienes más están transmi-

tiendo la enfermedad. Entendemos que los
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las medidas de salud, por ello, uno de los temas

fundamentales, pues es la vida saludable y lo que

significa este programa integral de Salud en Tu

Vida”, que nos va a permitir estar en mejores

condiciones, inclusive para el Covid-19 o cual-

quier enfermedad”.

Dijo, “es un tema que vamos a informar esta

semana, en general decirle a los óvenes que hay

que seguir cuidándonos, en particular sobre el

temade Tepito, no es tan cierto que no haya nin-

guna vigilancia en Tepito, pero, vamos a revisarlo

en particular el tema de las chelerías en esta zona,

tenemos que fortalecer las campañas de difusión,

estamos ya en una situación distinta que cuando

inició la pandemia, hay que acelerar la vacunación,

esto depende también de la cantidad de vacunas

que vana llegar esta y la próxima semana. Somos

la entidad de la República, después de Baja Cali-

fornia que más vacunas tiene en la población, es

la única manera, seguir vacunando y ampliando la

información relacionada con el Covid- 19”.

Al preguntarle sobre qué va a pasar con la

Comisión de Reconstrucción, teniendo en cuen-

ta que Martí Batres en el Senado tiene como

suplente a César Arnulfo Cravioto Romero,

acotó “ya vamos a nombrar titular de la Recons-

trucción, ahora que el comisionado César se in-

corporará como senador de la República por la

Ciudad de México. En esta semana o a principios

de la próxima, decirle a las personas que están

esperando esta segunda fase de la reconstruc-

ción que estamos ya en el periodo del segundo

censo que se hizo, que se va a cumplir con todo

el programa que se había planteado, que eso no

va a cambiar para nada, nuestro compromiso de

reconstruir todas las viviendas”.



Será una relación institucional con los alcaldes de oposición Sheinbaum 
Claudia Sheinbaum informó que la próxima semana tiene prevista una reunión de cabildos 
con los actuales alcaldes para tratar el tema del Presupuesto Participativo 
 
https://www.24-horas.mx/2021/07/12/sera-una-relacion-institucional-con-los-alcaldes-de-
oposicion-sheinbaum/ 
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Foto: Archivo 
La jefa de Gobierno dijo que vigilará para que no haya corrupción 
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La relación política y colaboración con los alcaldes electos de oposición será institucional, 
a través del cabildo de la ciudad y con base en lo establecido en la Constitución Política de 
la Ciudad de México, comentó la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.  
 
“Va a haber una relación institucional, lo hicimos en el primer periodo de gobierno, con los 
alcaldes de oposición, y va a seguir siendo así, siempre defendiendo lo que pensamos, 
siempre vigilando que no haya corrupción en la ciudad, pero la relación política y de 
colaboración, será a través del cabildo de la ciudad de México, que está establecido en la 
constitución”, dijo. 
 
Luego de nombrar al Senador Martí Batres Guadarrama como Secretario de Gobernación 
de la Ciudad de México, la mandataria informó que la próxima semana tiene prevista una 
reunión de cabildos con los actuales alcaldes para tratar el tema del Presupuesto 
Participativo. 
 
El cual iniciará en los próximos días, a través del Instituto Electoral de la Ciudad de México 
(IECM), y que tiene nuevos mecanismos para la asignación, por ello las 16 alcaldías 
deberán estar coordinadas para hacerlo de manera correcta. 
 
Por su parte, Martí Batres, ahora Secretario de Gobernación capitalina, enfatizó que la 
relación con los alcaldes de oposición será institucional, por lo que estará atento al proceso 
de transición. 
 
“Vamos a establecer una relación institucional, vamos a estar atentos al proceso de 
transición y, no creo que tengamos ningún problema, cada alcalde tiene sus ideas políticas; 
cada uno de los alcaldes y alcaldesas que entrarán en funciones, pues han sido elegidos 
por el pueblo de México y tendremos una relación institucional, la relación respetuosa con 
todas y todos”, dijo. 
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